

Los niños del CEIP Padre Manjón visitan al CD Eldense

25/10/2023



El entrenador del CD Eldense, Fernando Estévez, con los menores | J.C.

Los alumnos de 1º de primaria del CEIP Padre Manjón han visitado esta mañana las instalaciones del Nuevo Pepico Amat y han conocido al azulgrana Iván Chapela y al entrenador del CD Eldense, Fernando Estévez. Mañana, según informa el club, será el turno del CEIP Juan Rico y Amat para ir al entrenamiento del equipo al viejo Pepico Amat. Además, estos escolares están invitados al partido del sábado frente el Amorebieta.

Los alumnos de 1º a 3º de primaria de los diferentes centros escolares de Elda se acercarán a conocer más sobre el CD Eldense durante la temporada.



Mañana el equipo recibirá la visita de más estudiantes | J.C.

